

DESPUES DE LA TOMA DE TOBRUK

Las fuerzas de Rommel han avanzado más de 200 kms. en sólo 72 horas

Ya no puede hablarse de escenario de guerra líbico, sino egipcio. — La tarea de la aviación británica se ve dificultada

Berlín. — La entrada de las fuerzas de Rommel en territorio egipcio ha creado desde cualquier punto de vista una situación totalmente nueva.

Los centros militares berlineses llaman la atención sobre el hecho de que las fuerzas del Eje están entregadas a la persecución del adversario, la cual persecución explican por haber logrado Rommel, después de tomar Tobruk, avanzar más allá de 200 kilómetros en un espacio de sólo 72 horas.

En la actualidad ya no puede hablarse de escenario de guerra líbico, sino de teatro bélico egipcio.

Laval llegó a Vichy

Y se entrevistó seguidamente con Petain

Vichy. — Ha llegado a Vichy, de regreso de su viaje a París, el Jefe del Gobierno, M. Laval. Inmediatamente después de su llegada, Laval fué a entrevistarse con el Jefe del Estado, mariscal Petain.

La conferencia celebrada fué de larga duración.

El Comité obrero del Socorro inmediato

Después de la entrevista con Petain, Laval recibió a una delegación del Comité obrero del Socorro inmediato.

Laval presentó al mariscal a los miembros del Comité.

EFE

EN LA CAMARA DE LOS COMUNES

Ha sido presentada una moción que critica la dirección de la guerra

Se reprocha a Churchill haberse rodeado de incompetentes. — La moción dará mucho trabajo al «Premier» desde el momento que regrese de E. E. UU.

Berna. — La tensión política inglesa ha cobrado forma concreta con la presentación de una moción a la Cámara de los Comunes que critica la dirección de la guerra, la cual moción, según toda verosimilitud, dará mucho trabajo a Churchill desde el momento que regrese de Estados Unidos.

En efecto, se manifiesta cierta concentración de fuerzas contra el primer Ministro británico en calidad de ministro de la Defensa.

Es difícil de saber el número de votos que podrá reunir la moción de desconfianza y si Churchill tendrá la confianza como primer Ministro y jefe político del país; sin embargo, la mayoría que pudiera tener no parece tan grande como en la última votación de confianza.

Un diario opina que el prestigio de Churchill como ministro de Defensa está tan minado que tendrá que dimitir estas funciones, respecto de las cuales se le reprocha haberse rodeado de incompetentes.

Un corresponsal declara que la crisis que se sufre es más política que líbica.

El «Daily Mail» opina que la moción de desconfianza podrá reunir sólo cincuenta votos.

A su vez los centros londinenses opinan que el partido laborista continuará sosteniendo al primer Ministro Churchill.

En fin, en el terreno de la hipótesis bélica, se admite la posibilidad de que los alemanes y los japoneses tratan de establecer contacto a través del Mediterráneo oriental.

UNA ENMIENDA A LA MOCION DE DESCONFIANZA

Londres. — Ha sido presentada una enmienda a la moción de desconfianza depositada en la mesa de la Cámara de los Comunes con relación a la dirección general de la guerra.

La enmienda dice que la Cámara desea expresar la confianza duradera en el primer Ministro y asegurarle el completo apoyo de los Comunes en la aplicación de las medidas

para los carros de combate.

Wavell, al frente de Egipto Estambul. — El general Wavell ha sido designado para desempeñar el puesto de comandante en jefe del Octavo Ejército británico del Oriente Medio, y el general Ritchie ha sido relevado, según informes recibidos procedentes de El Cairo.

El avance parece que se efectuará por la carretera costera y también por otra que está al sur de ésta.

Es difícil de discernir cuáles sean las intenciones del mando del Eje, no obstante es probable que los días venideros permitan saber si Rommel piensa seguir su avance hacia el valle del Nilo o se contentará momentáneamente con rechazar a las tropas imperiales hasta las posiciones de Marsa Matruh.

Los centros británicos se muestran bastante confiados en la solidez de la nueva línea cuarenta y una distancia de 65 kilómetros al sur de la costa, por los montes de Taref y altas lomas de arena blanca, y también por cortadas profundas y depresiones poco practicables

Así lo ha acordado éste, con el fin de regular el comercio de metales.

EFE

HABILITADOS PAGADORES

El Decreto de 8 de mayo de 1942 (Boletín Oficial del Estado del 21) regula la nueva tramitación del Subsidio Familiar para funcionarios públicos.

“Nuestro puesto está al aire libre...”

Sobre los Campamentos de Verano del Frente de Juventudes, dice

El Subsecretario de Agricultura D. Carlos Rein

“Es digno de destacarse en la organización del Estado nacional-sindicalista la atención preferente que dedica a la formación de las futuras generaciones, encuadrando la juventud en las organizaciones del Frente de Juventudes, inculcando en sus mentes juveniles por medio de ellas las ideas de camaradería, servicio y sacrificio, al mismo tiempo que en la instrucción militar y religiosa contribuyen a formar su espíritu y su cuerpo, dando a ambos la entereza necesaria para ser en el mañana hombres útiles a la Patria.

Nunca hasta ahora el Estado español ha sentido tan intensamente la preocupación de formar sus hombres del porvenir, ni se ha elaborado un plan de conjunto que haga sentir a nuestras juventudes la alegría y posibilidades que les depara el haber nacido españoles.

En tal sentido, la organización de los Campamentos de Verano representa un gran acierto.

La vida de campamento, organizada en todos sus detalles, sana el espíritu y el cuerpo de nuestros juveniles camaradas y graba en sus imaginaciones y recuerdos sensaciones nuevas. El cambio de sus residencias habituales y el contacto con la Naturaleza les hace encariñarse con el campo, el mar y los bosques, y al par que les hace conocer las bellezas de nuestro suelo patrio les inculca conocimientos e imágenes que en el mañana, completados con estudios apropiados, les permita formar acertada idea de las posibilidades de nuestra economía agrícola, de tanta importancia por constituir la base de nuestra Economía nacional.

Puede asegurarse, por todo ello, que la intensificación de los Campamentos de Verano de las Organizaciones juveniles contribuirá notablemente a la formación de las nuevas generaciones que soñó José Antonio y que nuestro Jefe nacional y Caudillo desea para el engrandecimiento de nuestra Patria, Una, Grande y Lítica.”

Un nuevo servicio de transporte de la India a China

Nueva Delhi. — En los centros oficiales se declara que está en estudio la próxima creación de un servicio de transporte de la India a China.

Este servicio en proyecto pasará por Lhasa, capital del Tíbet.

Se afirma que ya se han iniciado las gestiones por los gobiernos de la India y de Chung-King cerca del Gobierno tibetano.

EFE

La formación de nuevo amillaramiento de la riqueza rústica y urbana

El Jefe Provincial del Movimiento presidió ayer importante reunión

En la Jefatura Provincial del Movimiento tuvo lugar ayer el acto de constitución de la Oficina creada por el Jefe Provincial del Movimiento, en Orden del 13 del actual, que ha de facilitar, orientar y prestar los asesoramiento oportunos para que los diferentes Ayuntamientos de la Provincia procedan a la formación de nuevo amillaramiento de la riqueza rústica y pecuaria de conformidad a la au-

torización publicada en el “Boletín Oficial” de la provincia, número 11.782.

Presidió la reunión el Jefe Provincial del Movimiento, Excmo. Sr. don Manuel Véglison, quien dirigió breves palabras a los reunidos, y les exhortó a que con diligencia y rectitud procedan a desarrollar la tarea que les ha sido encomendada para acertar en el logro de los fines que competen a dicha Oficina.

No creemos en el comunismo que destruye todo un sistema para implantar otro basado en el más agrio sentido material y aceptamos el nacional-sindicalismo que quiere dar de nuevo dimensión y jerarquía a los valores permanentes.

(Del discurso del Ministro Secretario del Partido en Málaga)

Roosevelt y Churchill se entrevistaron con los jefes parlamentarios norteamericanos

Se habló del fracaso inglés en Libia y de la creación de un segundo frente europeo

Ambos políticos estudian en estos momentos un problema cuya solución se considera de la máxima trascendencia

Washington. — El Presidente Roosevelt y el «premier» británico, Churchill, celebraron ayer una conferencia con los jefes parlamentarios norteamericanos.

La entrevista tuvo lugar en la Casa Blanca y duró cuarenta minutos.

La conferencia versó sobre la guerra.

Se habló tanto del fracaso tenido por los ingleses en Libia como de la creación de un segundo frente europeo.

Después de la entrevista, los periodistas interrogaron, cuando su salida de la Casa Blanca, a los jefes parlamentarios.

Estos declararon que en la conferencia se había pasado revista a los acontecimientos, «re vista que ha sido—dijeron— muy alentadora y satisfactoria».

El Presidente de la Cámara de Representantes manifestó también que la cuestión de

Libia había sido tratado con bastante detalle durante la entrevista.

—Sólo indirectamente—añadió—se habló del segundo frente, aunque se volverá sobre esta cuestión, que quedó sobre el tapete.

ROOSEVELT Y CHURCHILL ESTUDIAN UN PROBLEMA

Washington. — Roosevelt y Churchill estudian en estos momentos un problema cuya solución se considera de la máxima trascendencia.

Así se declara en los círculos informados de Washington.

CHINA PIDE AVIONES

Washington. — El Ministro de China en esta capital ha declarado que había pedido a Roosevelt y a Churchill que sean enviados a su país aviones de guerra.

El Consejo de Guerra de Páficico en su reunión de ayer, comprendió plenamente la importancia del frente de Extremo Oriente.

EFE

Se asegura que Halifax cesará de Embajador en E. E. UU.

Y que Wavell será en breve nombrado Ministro de Defensa de la Gran Bretaña

Washington. — En los círculos diplomáticos de esta capital se asegura que el Embajador británico en Estados Unidos, Lord Halifax, cesará próximamente en su cargo.

Se añade en dichos círculos que Halifax será sustituido por un diplomático experto en las cuestiones de producción y guerra.

También se afirma en los círculos diplomáticos de Washington que el general Wavell, que desempeña actualmente el mando de las fuerzas británicas en la India, será en breve nombrado Ministro de Defensa en la nueva proyectada reorganización del Gobierno Churchill.

EFE

El Rey de Yugoslavia fué ayer recibido por Roosevelt

Y visitó luego el Senado norteamericano, ante el que leyó una corta alocución

Hundimiento de dos pequeños patrulleros norteamericanos

Washington. — El Rey Pedro de Yugoslavia, que, como telegrafamos, se encuentra en esta capital, fué ayer recibido, en la Casa Blanca, por el Presidente Roosevelt.

La entrevista tuvo lugar por la mañana.

El Rey Pedro visitó ayer, al mediodía, al Senado norteamericano.

La visita se efectuó cuando la alta Cámara celebraba una sesión parlamentaria en honor del Soberano yugoslavo.

El Rey, desde la tribuna, leyó

una corta alocución.

El Rey de Yugoslavia celebrará con Roosevelt una nueva conferencia.

Esta tendrá por objeto obtener del Presidente norteamericano una mayor ayuda para las tropas y guerrilleros serbios que mantienen la resistencia en la región montañosa de su país.

Hundimiento de dos patrulleros
Washington. — El Departamento de Marina da cuenta del hundimiento de dos pequeños

CLINICAS: MORA 3

TELEFONES

FUNDACION, 1975

MINISTERIO, 2355

EDITORIAL

El portland artificial

El Gobierno ha regularizado el precio del cemento. Se trata, no del cemento en general, sino del Portland artificial. La disposición no afecta, por tanto, al cemento mallorquín, de producción y consumo puramente locales.

La medida gubernamental se imponía. El precio que regía para el cemento Portland artificial era ficticio: el precio de 66, que era el legal, no se aplicaba, no se podía aplicar, ya que hacerlo implicaba el cierre de las fábricas, por ser ruinosa para el productor. Para poderse defender, habían ideado los mercaderes una serie de operaciones secundarias — almacenaje, alquiler de vagones, etc. — gracias a las cuales podían resarcirse de las pérdidas indiscutibles que les ocasionaba la fabricación. Y surgían también los especuladores, que reanaban el producto a precios elevadísimos.

El Gobierno, convencido de que no podía seguir este estado de cosas, ha intervenido en el asunto, no sólo reajustando precios, sino también regularizando lo que al comercio se refiere, para evitar la codiciosa especulación ilicita de productos e intermediarios.

El reajuste se ha hecho de acuerdo con la verdadera situación económica del país, elevando los precios de producción después de conocer exactamente la realidad del problema. Las decisiones adoptadas descansan sobre la base de la necesidad nacional y con el evidente deseo de proteger todos aquellos intereses que son verdaderamente protegibles.

El precio de venta en fábrica, sobre vehículo de transporte sin envase, se fija en 126'50 pesetas la tonelada. Este precio es suficientemente remunerador para el fabricante, pero se ajusta a éste en sus líneas estrictas de tal, con la obligación de vender en fábrica, sin posibilidades de actuar, al propio tiempo, en almacénistas en la propia localidad donde exista la fábrica y sin poder realizar otras operaciones secundarias de almacenaje, alquiler de vagones, etc.

El fabricante actuará sólo de tal: quien sea almacenista, desarrollará también únicamente sus funciones peculiares. Lo que no será posible es que el fabricante, como tal fabricante, intervenga en los precios las demás operaciones.

Se ofrecen a todos — fabricantes, almacenistas — precios remuneradores, pero se les impiden otras operaciones que ya tienen razón moral de existir. Así se favorece también al consumidor, que no se verá obligado a pagar los precios exorbitantes que antes a veces se le aplicaban.

Declaraciones del almirante Estrada al “Diario de Lisboa”

La Marina española abraja un profundo sentimiento de simpatía hacia la Marina portuguesa»

Lisboa. — El Comandante de la Flota española, almirante Estrada, que actualmente se encuentra en Oporto con motivo del ingreso hispano portugués, ha hecho declaraciones a un redactor del “Diario de Lisboa”.

Y dijo el almirante Estrada: “La Marina española abraja un profundo sentimiento de simpatía hacia la Marina portuguesa. Los marinos de ambas naciones pueden vanagloriarse de ser descendientes de los teme-

rios navegantes que surcaron los mares y abrieron al mundo el acceso a nuevos países”.

—La Marina española — añadió luego — siguió con interés la obra colonial portuguesa.

“Elogió, en términos calurosos, la hazaña de los aviadores portugueses que, como Coutinho Cabral, han renovado en los aires las hazañas de los navegantes lusitanos.”

EFE

Oliveira Salazar habló anoche sobre la defensa económica, moral y política del país

El Gobierno portugués se ha esforzado en sostener el nivel de la vida de la nación

Es un hecho que la libertad y la democracia se agotaron en el siglo pasado

Lisboa. — El Presidente del Consejo de Ministros y Ministro de Negocios Extranjeros señor Oliveira Salazar, pronunció ayer noche ante el micrófono un discurso en que trató de la defensa económica, moral y política del país.

Destacó en primer término el señor Oliveira que la situación estrecha creada por la necesidad es incompatible con la independencia moral de una nación, y agregó que a los pueblos con posibilidades económicas limitadas hay que marcarles un límite en la actividad internacional que sólo podrá ser dado por política.

El Gobierno portugués — dijo también — se ha esforzado en sostener el nivel de la vida de la nación, controlando la monea y los artículos de primera necesidad, el cual objetivo se ha cumplido, ya que el escudo es hoy de las monedas europeas más sólidas.

Se extendió también el Jefe del Gobierno portugués sobre las dificultades con que tropezó el Gobierno para la realización de sus deseos, y llegó a la conclusión expresada por la siguiente frase militar: “perdiéronse algunas posiciones, pero se mantuvo la línea en toda la longitud”.

Examinó después la posición de la neutralidad de Portugal, llegando a la conclusión de que la neutralidad no es ventajosa cuando en cuanto conviene al interés nacional.

Dijo también que nadie puede entender que la guerra se haya desencadenado para mantener sistemas caducos; es un hecho que la libertad y la democracia se agotaron en el siglo pasado.

El señor Oliveira Salazar de-

Toda la norma programática de la FALANGE se fundamenta en sustancia en estas dos palabras: REVOLUCION NACIONAL.
(Del discurso del Ministro Secretario del Partido en Málaga)



Oliveira Salazar

INFORMACION LOCAL

Gobierno Civil

Multas impuestas por el Excmo. Sr. Gobernador Civil

De 50'00 pesetas a José Ribas Salva, por negativa a recibir el emblema de "Auxilio Social".

De 100'00 pesetas, a Bernardino Covas por no cumplir lo dispuesto sobre venta de emblemas de "Auxilio Social".

De 500'00 pesetas, a Antonio Oliver Frontera por desobediencia e insultos a la Policía Armada y de Tráfico.

Palma de Mallorca, 24 de Junio de 1942.

La "Capella Clásica"

Concierto extraordinario

El próximo miércoles, día 1.º de Julio, a las diez de la noche en el Teatro Lítico, la "Capella Clásica" dará un extraordinario concierto.

El programa comprenderá algunas de las obras que con tanto éxito de público y de crítica, ha interpretado la "Capella" en sus conciertos de Valencia, Alicante y Granada: entre otras, el estudio "Cambios sobre el mar" de J. M. Tomás, el "Ballet de Gigantes" de Otaño, el "Noel" de D'Alady, y el grandioso Coral y Fuga del "Mozarte" de su maestro Freude de J. S. Bach.

Se repartirá a los asistentes un interesante folleto con una fotografía de la "Capella" presidida por el Arzobispo y Autoridades de Granada, con una crónica del triunfal viaje efectuado por el coro mallorquín y todas las críticas publicadas en Valencia, Granada y Alicante.

El anuncio de este concierto ha despertado extraordinario interés. Después de la función, que terminará alrededor de las doce, habrá servicio de tranvías. Registrará precios populares y los socios tendrán los beneficios de costumbre. A partir del domingo, se despacharán las invitaciones, en el Palacio de la Almudaina, todos los días, de diez a una y de siete a nueve.

Semana parroquial

En la Parroquia de la Asunción (Son Espanyolet)

Para dar cumplimiento a la Base Orgánica sexta, acordado en la Asamblea General de Acción Católica Diocesana y con la bendición del Excmo. e Ilmo. Sr. Arzobispo Obispo, que se ha dignado conceder 100 días de indulgencia para los actos principales, se celebrará, D. m. la "Semana de la Parroquia" desde el 29 de junio al 2 de julio conforme al siguiente programa:

Día 29, Festividad de San Pedro, aniversario de la bendición de la bandera de San Cayetano y Santa Inés, a las 8 Bendición de la Bandera de las Mujeres de Acción Católica. Oficio solemne con sermón, e imposición de insignias a mujeres y aspirantes.

A las 6'30, acto de propaganda en el que hablarán la Presidenta de la Junta Diocesana señora doña Carmen Pedrero, la Tesorera señora María Magdalena Pons y el Rdo. P. Consiliario.

Martes, día 30, Día dedicado a la Pila Bautismal.

A las 8 de la tarde Rezo del Santo Rosario, canto del salmo patrulleros.

El hundimiento de ambos buques ocurrió en el presente mes de junio frente a la costa norteamericana del Atlántico.

Stratmeyer, jefe de E. M. de la aviación norteamericana.

Washington. — El Secretario para Guerra, Mr. Stimson, ha anunciado el nombramiento del mayor general Jorge Stratmeyer para el cargo de Jefe de Estado Mayor de la Aviación del Ejército norteamericano.

Stratmeyer sucederá en dicho puesto al mayor general Harmon llamado para desempeñar altas funciones, no especificadas hasta ahora.

El mayor general Stratmeyer ocupaba el cargo de Comandante del Centro de entrenamiento aéreo.

El mayor general Stratmeyer ocupaba el cargo de Comandante del Centro de entrenamiento aéreo.

"Ecce quam bonum". Ejercicio del Corazón de Jesús, plática, Exposición, more romano. Proclamación hacia la Pila Bautismal, cantando el salmo "Que madmorum desiderat". Solemne renovación de las promesas del Bautismo. Canto del Credo.

A continuación, en el salón de actos, se darán las siguientes conferencias: "La Parroquia y la Acción Católica", por don Miguel Deyá, Vocal de Estudios de los jóvenes de este Centro y Director de la Escuela graduada de Son Espanyolet, "La vida parroquial llevada por la A. C. a los barrios apartados de la I. arrolquial", por el Rdo. don Jaime Puig, Pbro.

Miércoles, día 1 julio, día dedicado a la Parroquia.

A las 7'30, misa dialogada con mujeres de A. C.

A las 8 de la tarde, Rosario, canto del salmo "Dominus regit me". Exposición more romano y acto de promesa de obediencia a la Iglesia.

En el salón: Conferencias. Amor al prójimo. La parroquia núcleo y órgano de caridad" por don Guillermo Matheu, Vocal de edad de los jóvenes de este centro, y "La parroquia, historia y jurídicamente considerada" por el Rdo. don Francisco Payés, Pbro. y Jefe Técnico de la Secretaría Diocesana de A. C.

Jueves, día 2 de Julio. Aniversario de la erección de esta Parroquia. Día dedicado al Altar y agrario.

A las siete y media. Misa dialogada con las jóvenes de A. C.

A las 8 tarde, Hora Santa. Acto de desagravio a Jesús Sacramento. Reserva y canto del "Inno Eucarístico español".

En el salón: "Nuestra Parroquia (a modo de memoria). Proyectos realizados. Id. a realizar" por don Miguel Miró, Presidente de los jóvenes de este Centro, y Amor a Dios. La campana de la parroquia. Vida cultural en la Iglesia Parroquial" por el Rdo. don José Font y Arbós, Notario eclesiástico.

Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes

REPARTO DE ACEITE Y JABON

Se hace público para general conocimiento que el precio de los artículos a repartir durante los días 27, 29 y 30 (sábado, lunes y martes) serán los siguientes: JABON a 0'85 ptas. ración de 250 gramos, contra entrega de cupón n.º 1 de la hoja Varios; ACEITE a 1'20 ptas. ración de 4 litros contra cupón n.º 2 de la hoja Aceite.

Las personas que en las fechas señaladas no hubiesen recibido los artículos que les correspondían podrán presentar la oportuna reclamación en esta Delegación (Obispo Maura, 4).

Las tiendas de comestibles, una vez finalizado el reparto, entregarán los cupones correspondientes a su respectivo Sindicato.

Palma de Mallorca, a 24 de Junio de 1942. — El Gobernador Civil - Jefe de los Servicios Provinciales de Abastecimientos y Transportes Manuel Végilson.

Boletín religioso

SABADO, DIA 27

Nuestra Señora del Perpetuo Socorro y Santos Zoilo, mártir y Ladislao, rey.

Cuarenta Horas

Concluyen en la iglesia parroquial de Santa Cruz a Nuestra Señora del Perpetuo Socorro.

A las nueve misa cantada y a continuación exposición del Santísimo.

Por la tarde, rezo del Santo Rosario, ejercicio, canto del Te Deum y reserva de Su Divina Majestad.

Otras funciones

Adoración Nocturna en la iglesia de San Felipe Neri por el turno de Guardia San Sebastián.

En la Anunciación (Hospital) Empezará solemne Septenario en honor de la Preciosísima Sangre de Nuestro Señor Jesucristo.

A las 7 y tres cuartos de la tarde, después de practicado el ejercicio del Quincenario, empezará el solemne Septenario, con sermón por el Rdo. P. Pedro J. Girmalt, SS. CC. practicándose en la misma forma en los días restantes.

Visita

A la Virgen del Socorro, en la iglesia del Socorro.

Peregrinos mallorquines

Del Director de Peregrinaciones de Mallorca Rdo. Sr. don Pedro J. Gelabert ha recibido el Rvmo. Prelado los adjuntos telegramas, que se publican para satisfacción de los peregrinos mallorquines:

"Peregrinos mallorquines rogado por Vuestro sepulcro Juan de la Cruz Santuario Gran Promesa. Imploraremos Avila Alba de Tormes bendiciones Santa española amadísimo Prelado y Diócesis mallorquina conserve preciosa vida largos años. Besan anillo implorando bendición. — Gelabert".

"Llegados Fontiveros recibimiento delirante triunfal. Alcalde, Juez, Gobernador, bandera, música, Obispo. Peregrinos mallorquines rogado devotamente místico español implorando bendiciones Arzobispo y Diócesis mallorquina. Besan pastoral anillo implorando bendición. — Gelabert".

El concurso para la medalla de la Vieja Guardia

Madrid. — El jurado que ha de juzgar las obras presentadas en el concurso abierto entre artistas españoles para premiar un dibujo que sirva de modelo para la medalla de la Vieja Guardia ha quedado constituido por el Excmo. Sr. Ministro Secretario General del Movimiento, el presidente de la Junta Central de Recompensas y Distinciones, con sejeo nacional Sancho Dávila, y el ilustre artista don Ignacio Zuloaga.

Se recuerda a los artistas que deseen tomar parte en este concurso, que el plazo de admisión finaliza improporcionablemente el día 30 del mes de junio del presente año.

Asamblea Provincial de la Cruz Roja

Fiesta de la Bandera

El día 29, festividad de San Pedro, se verificará en esta ciudad y pueblos la fiesta y postulación de la Bandera a favor de la Cruz Roja Española.

Esta Asamblea Provincial, cumpliendo órdenes de la Asamblea Suprema, invita de modo especial al pueblo de Mallorca que responda al llamamiento que se hace en favor de la Benemérita Institución de la Cruz Roja, consideren todos que el donativo es para alivio de necesitados, para todos aquellos, que faltos de recursos, acude la Cruz Roja a prestárselos.

Esta Institución tiene un cuantioso presupuesto de gastos para atender a dichos servicios: hospitales, alquileres, coches, ambulancias, medicamentos, material y elementos de curación en los Dispensarios, chofers, camilleros, etc., etc. Sus ingresos son sólo las aportaciones de los asociados y no alcanzan, ni en mucho, a sus gastos.

Se avisa a los Sres. comerciantes e industriales que el sábado y el lunes se personarán por sus establecimientos Srtas. Enfermeras acompañadas de un oficial de la Brigada de Ambulancia de esta Institución para recoger donativos para dicha Fiesta de la Bandera a favor de la Cruz Roja.

Palma, Mallorca toda debe responder con esplendidez al llamamiento que, una vez al año, se le hace en la Fiesta de la Bandera.

Los excursionistas de «Ya»

Salen esta noche para Barcelona y Madrid

Esta noche, en el vapor "Rey Jaime I", saldrán para Barcelona, desde donde regresarán a Madrid, punto de partida de la excursión, los 45 excursionistas que han visitado durante unos días las bellezas de nuestra isla en viaje de turismo organizado por el diario madrileño "Ya".

Esta excursión ha sido dirigida por don Pedro Baqués, de la "Agencia Cook", y el redactor de sociedad de "Ya", nuestro estimado compañero en la prensa, don Fernando de Velasco.

Los señores Baqués y de Velasco cumplieron ayer al Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe provincial del Movimiento para saludarle y expresarle al propio tiempo la satisfacción y gratitud de los excursionistas por las grandes facilidades encontradas y atenciones recibidas por parte de las autoridades y de cuantas personas han tratado durante su breve estancia entre nosotros.

Deportivas

FUTBOL

Homenaje al "ESPAÑOL"

Una velada en el «C. N. Palma»

Para los buenos aficionados al fútbol, dos cosas hay singularmente gratas: una, ver fútbol; otra, hablar bien, con gente entendida de fútbol.

La segunda fué la que nosotros practicamos anoche abundantemente, gracias a la Federación Balear de Fútbol que quiso estuvieramos presentes en el obsequio-homenaje que dedicó, en los locales del «C. N. Palma», a los jugadores y directivos del «R. C. D. Español». Porque es el caso que, mientras duraba el simpático acto —llena expresión de la gratitud de nuestro máximo organismo regional hacia quienes tan gentilmente se han portado con él—, charlamos largo y tendido de eso: de fútbol.

Quiso el azar colocarnos junto a Martorell y Teruel, los dos internacionales indiscutidos, los únicos tal vez que conservan, con méritos sobrados los entorchados que les fueron otorgados.

¡Qué pena no disponer de más espacio! Con sus declaraciones —logradas en unas horas de diálogo amable, en animada tertulia— podríamos ofrecer al lector opiniones interesantísimas sobre el momento futbolístico, anécdotas inéditas de los partidos internacionales últimamente disputados, apreciaciones curiosas sobre la valía y la forma de jugadores y conjuntos situados en la actualidad en primerísimo plano. Hemos de prescindir, empero de hacerlo. Las notas quedan en nuestro archivo, de donde serán sacadas a la primera ocasión propicia, como recuerdo de un agnadañísimo rato durante el cual oímos más de una vez, con satisfacción, los elogios que para nuestro deporte y nuevos deportistas vertieron los realistas catalanes, visitantes todos los años—dicen ellos que «de plantilla» ya— de nuestra tierra.

Al simpático acto concuerrieron también los directivos del «C. N. Palma», otros de diversas Federaciones y un representante del «C. D. Mallorca». A todos atendieron, con su amabilidad proverbial, el Presidente y directivos de la Federación Balear de Fútbol.

Un festival social de natación y una animada fiesta fueron el colofón de la velada, por la que los futbolistas barceloneses — que esta noche regresan a la ciudad condal — expresaron repetidamente su gratitud. —AVEPA.

El equipo del "Frente del Trabajo" de Barcelona

Ha llegado esta mañana a Palma

Esta mañana, en el vapor correo de Barcelona, han llegado los componentes del equipo de productores campeón del "Frente del Trabajo" de la ciudad condal, que se proponen permanecer hasta el próximo lunes entre nosotros.

En el puerto, han sido recibidos por el Jefe Provincial de la obra sindical "Educación y Descanso" Sr. Le Senne, (la cual cuidará de atenderles durante su estancia en Mallorca), y el Delegado de Deportes.

El próximo lunes, dicho equipo se enfrentará con una selección de "Educación y Descanso" de Baleares, disputándose un artístico trofeo. Tal encuentro se celebrará antes del "Mallorca-Baleares Atlético" organizado por la Federación Balear, en el campo de "Buenos Aires", con objeto de entregar los trofeos de la temporada que ahora acaba.

NATACION

El festival del "Frente de Juventudes"

LLEGADA DE NADADORES CATALANES

El próximo domingo, en la piscina del "C. N. Palma", se celebrará un gran festival de natación, organizado por el "Frente de Juventudes", en el cual tomarán parte representantes de las Delegaciones de Baleares, Barcelona y Valencia.

Ayer tarde quedaron designados los nadadores mallorquines. Esta mañana, han llegado los barceloneses, en número de 18, siendo recibidos por el Secretario Provincial del "Frente de Juventudes" y la Auxiliar de Administración.

Mañana llegarán los nadadores valencianos.

Notas de sociedad

Personales

Días pasados y con motivo de haber sido puesta de largo la distinguida señorita Carmen Unzué y Roca se celebró una fiesta en la señorial mansión de nuestros particulares amigos don Asierio Unzué, Decano del Colegio Notarial, y esposa, doña Francisca Roca Waring, a la que concurrió una selecta representación de la buena sociedad palmesana, la que fué obsequiada cumplidamente.

A las muchas felicitaciones que por este motivo ha recibido la interesada y sus padres unimos la nuestra muy cordial.

Fallecimientos

Falleció ayer en esta ciudad, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad, el Abogado, don Francisco Blanes Viale.

E. P. D.

De carácter franco y bondadoso, gozaba en su profesión de justo prestigio y consideración entre sus compañeros.

Su muerte será muy sentida entre cuantos le conocían.

Reciba su afligida esposa, doña Asunción López; sus hermanas doña María, doña Rosa y doña Catalina; su hermano político el Dr. don Miguel Sureda Blanes, y demás familia nuestro sentido pésame.

Con tristeza nos enteramos del fallecimiento de Sor María Antonia, Postulante de las Hermanitas de los Pobres, hija de nuestro particular amigo don Bernardo Oliver, Catedrático de la Escuela de Comercio.

Vivió pocos años, pero se distinguió en obras de apostolado y especialmente en la cooperación en la casa de Palma, antes de su ingreso. El Señor quiso para El lo que la Institución anhelaba.

Testimoniamos nuestra condolencia a la Benemérita Comunidad, especialmente a la Casa de Caspe (Barcelona) que pudo recoger el último suspiro de la difunta y también a la familia de ésta.

Esta mañana, en el vapor correo de Valencia, ha salido para Madrid el grupo folklórico de la Sección Femenina de F. E. T. y de las JONS, con objeto de tomar parte en el próximo día 1.º de Julio, en la prueba final del Concurso Nacional para la que quedó recientemente clasificado finalista.

Al frente de las expedicionarias, han marchado la Delegada Provincial Srta Encarnita Roca, y la Regidora de Cultura, doña Antonia Torrens de Pomar.

Les deseamos feliz viaje y que sigan cosechando triunfos.

PAGO BIEN

objetos de oro y plata, papeletas de empeño. — Vidriera, 27. 1.º de 10 a 1 y de 4 a 6.

VENDA DE SUS HOYAS

objetos de oro y plata y se beneficiará en la Fábrica de Platería Calle Blanquerna, núm. 13 Entrada carretera de Sóller

Conferencias para los hombres de Acción Católica

Hoy, viernes, a las 8, el Rdo. señor don Francisco Ferrer, Secretario Técnico de Acción Católica, disertará sobre el tema "Justicia y Caridad social según la encíclica "Quadragesimo Anno".

Mañana, sábado, a la misma hora, el R. P. Pedro Cerdá, disertará sobre el tema "Capital y capitalismo a luz de la encíclica "Quadragesimo Anno".

Se encarece a los Hombres de Acción Católica de todos los centros parroquiales de Palma y suburbios su puntual asistencia a las conferencias.

En Almería, más de 30.000 personas recibieron entusiastamente al Ministro Secretario del Partido

Almería. — El Ministro Secretario General del Partido entró en esta ciudad a las ocho y cuarenta y cinco de la tarde de ayer, deteniéndose antes en el arco triunfal levantado a la entrada del Parque "José Antonio" donde se habían situado el Frente de Juventudes y Milicias del Partido con bandas de música y un inmenso público.

El paso del Ministro por el parque fué seguido de imponentes aclamaciones.

El Ministro se dirigió a la Plaza del Generalísimo, ocupada por una inmensa muchedumbre, pasando bajo un arco triunfal iluminado artísticamente, hasta llegar a la Casa Consistorial, donde se detuvo unos momentos.

Dirigiose después a la Catedral, donde le rindieron honores fuerzas del Ejército, interpretándose el Himno Nacional y una banda de música.

El Ministro entró en el Ayuntamiento cantando un solemne Te Deum y una Salve ante la Virgen Mar, Patrona de la Ciudad.

Después de haber oído un solemne Te Deum, el Ministro se dirigió al templo de San Juan, donde se celebró un solemne Te Deum, obligando a asomarse al balcón al Ministro que fué ovacionado a los gritos de Franco, Franco, Franco durante más de una hora, durante se cantó el "Cara al Sol".

Se calcula en más de treinta mil personas las que recibieron al Ministro.

Comunicados de guerra

EL ITALIANO

Roma.—Comunicados número 758 del alto mando de las fuerzas armadas italianas, correspondiente al día de hoy.

«Rota la resistencia de las unidades que componen los restos del octavo ejército británico en la frontera libio-egipcia, y conquistados Fuerte Capuzzo, Sollum y Halfaya, las

fuerzas del Eje han prosiguido la persecución del enemigo que se retira hacia el Este.

Sidi Barrani ha sido ocupado y la región situada al suroeste de dicha localidad ha sido reducida.

Las instalaciones militares de Marsa Matruh han sido alcanzadas por las escuadras de nuestros bombarderos.

Tres aviones adversarios resultaron abatidos por las nuestras.

Una incursión sobre Beni Mena causó algunos daños y heridos. Un aparato fue alcanzado por el certero fuego de la defensa antiaérea, se precipitó al suelo en un incendio.

Han sido renovados los queques aéreos contra los camiones de aviaci3n de Luka y Mena en la isla de Malta. Han producido notables intensidades de nuestros aviones han regresado a su base.

En el Mediterráneo Oriental nuestros aviones han atacado un convoy, averiando bombas y a pesar de la vivacidad de los buques de la flota, a un buque enemigo.

En el Atlántico, uno de los submarinos mandados por el capitán de corbeta Luigi Ganessini ha echado a pique un barco mercante armado de toneladas y una motonave de 5.500 toneladas. Otro submarino, al mando del teniente de navío Janfranco Gazana, hundido un buque enemigo de 6.000 toneladas.—Efe.

MAESTRANZA AEREA DE BALEARES

Necesitando personal obrero para la Maestranza Aérea de Albacete de las especialidades que a continuación se detallan, los obreros que deseen contratarse, siempre que cumplan las condiciones generales exigidas en estos casos, podrán presentarse de 10 a 1 de la mañana cualquier día laborable y dentro del plazo de 5 días a partir de la publicación del presente anuncio en el Banderin de Enganche de Aviación (Calle Antonio Planas-Plaza).

Especialidades

Mecánicos motoristas de aviones.

Chapistas.

Ajustadores.

Montadores de aeroplanos.

Instaladores eléctricos de aviones.

Montadores de motor sobre avión.

Motoristas de automóviles.

Montadores de automóviles.

Preparadores de aparatos a bordo.

Especialistas radio.

Fundidores.

Guarnicioneros tapiceros.

Pintores.

Palma de Mallorca, 25 de Junio de 1942.

El Teniente Coronel Jefe

GAS Y ELECTRICIDAD S. A.

Se pone en conocimiento de los señores obligacionistas de la Sociedad Alumbrado por Gas 5 por 100, emisiones 1919 y 1920, que en el sorteo celebrado el día 22 del corriente ante el Notario don Manuel Cerdá, correspondió amortizar los siguientes títulos:

Emisión 1919:

23 42 77 78 82 95 114 116 135
185 234 273 302 327 350 355
360 377 407 414 459 462 484
493 517 549 556 557 582 615
644 667 687 688 707 709 714
715 716 734 737 751 764 780
822 866 875 963 1025 1054 1077
1105 1137 1138 1139 1181 1205
1219 1226 1228 1245 1246 1265
1310 1315 1339 1347 1359 1368
1438 1475 1478 1492 1493 1499
1519 1527 1550 1551 1558 1585
1592 1601 1620 1622 1630 1639
1670 1685 1700 1767 1808 1930
1960 1956 1959 1988 1992

Emisión 1920:

2009 2013 2019 2028 2033 2036
2037 2057 2079 2081 2113 2116
2138 2144 2146 2165 2187 2188
2190 2229 2252 2263 2271 2299
2301 2319 2340 2361 2378 2398
2414 2428 2432 2438 2456 2549
2605 2653 2716 2757 2768 2783
2793 2805 2810 2843 2844 2854
2867 2942 2961 2994 3004 3015
3035 3064 3093 3107 3143 3109
3162 3181 3239 3263 3288 3294
3298 3311 3340 3351 4324 3432
3437 3445 3446 3464 3465 3481
3491 3497 3498 3537 3571 3580
3632 3657 3686 3748 3772 3786
3800 3840 3864 3874 3918 3957
3972

El importe de dichas obligaciones será satisfecho a partir del día 1.º de Julio próximo, no devengando, por tanto, desde dicha fecha, intereses.

Palma de Mallorca, 23 de Junio de 1942. — Gas y Electricidad S. A. — L. M. Burgess, Director Gerente.

El mayor general Stratmeyer ocupaba el cargo de Comandante del Centro de entrenamiento aéreo.

El mayor general Stratmeyer ocupaba el cargo de Comandante del Centro de entrenamiento aéreo.

El mayor general Stratmeyer ocupaba el cargo de Comandante del Centro de entrenamiento aéreo.

El mayor general Stratmeyer ocupaba el cargo de Comandante del Centro de entrenamiento aéreo.

Sor María Antonia Oliver Ferrer

Postulante de las Hermanitas de los Pobres, que falleció santamente el 20 de los corrientes, en el Asilo de dicha Institución de Barcelona, a los 20 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

R. I. P. A.

La Rda. Comunidad, padres, hermanos, abuelas y demás familia, al participar a sus amistades tan sensible pérdida les ruegan la tengan presente en sus oraciones y asistan a las misas que en sufragio de su alma se celebrarán el 27 del actual en la capilla de San José de la iglesia de San Francisco de esta Ciudad desde las 6 y media a 12 ambas inclusive.

No se invita particularmente

El Excmo. y Rvmo. Sr. Arzobispo-Obispo de Mallorca, ha concedido las indulgencias acostumbradas.

Conac Viejsimo Romate

R. S. Hipica de Mallorca

Grandes carreras de caballos

Domingo, 28

A las 3'15 tarde

La última

En parte ligada